

la dirección de la vida murciana. Si alguien tratara de desviarla en sentido de pequeño localismo, su espíritu fuerte, inmortal, infiltrado aquí para siempre, dejará sentir su influencia para enderezar el timón. El coronamiento de su labor fué la organización de la Universidad. Los que lo conocisteis podreis imaginaros lo que hubiera sido el gesto del maestro ante aquella amenaza terrible de destrucción de esta obra por los trágicos gobernantes de la Dictadura, por aquellos hombres inconscientes que, adornándose con un ropaje de ridículos colorines de falso patriotismo, parece que se propusieron destruir la cultura española; es decir, destruir España, que no otra cosa puede conseguirse cuando se ataca a su cultura.

Y el espíritu fino del Director de esta Real Sociedad Económica, del Sr. Díez de Revenga, bien se manifiesta cuando hasta hoy, en que, alejada la nefasta dictadura, se inicia en España su liberación cívica, no ha colocado en el lugar que le corresponde de esta galería de retratos de grandes hombres, al del inmortal Baquero, que es el maestro de la nueva cultura murciana.

---

